

Con un presupuesto de 4.305.534 euros y un plazo de ejecución de 15 meses

## Adjudicadas las obras de la tercera fase de la circunvalación

El delegado de la Junta en Albacete, Manuel González Ramos, acompañado del delegado de Obras Públicas, José Eduardo Martínez Valero, y del concejal de Infraestructuras del Ayunta-

miento de Albacete, Rafael López Cabezuolo, dio a conocer la empresa que ejecutará la tercera fase de las obras de construcción y mejora de la travesía interior y los accesos a Albacete.

Se trata de la empresa "Hormigones Martínez S.A" que, con un presupuesto de 4.305.534 euros, aportado el 85% por la Consejería de Obras Públicas y el 15% restante por el Ayuntamiento de Albacete, dispone de un plazo de ejecución de 15 meses, bajo la dirección facultativa de los técnicos de la Delegación de Obras Públicas.

El tramo objeto de actuación de las obras, que se iniciarán antes de que acabe el año, es el que va desde la calle Capitán Cortés, en la intersección con Arcipreste Gálvez, hasta la intersección de la calle del Rosario, en una longitud aproximada de un kilómetro.

Así, debido a la complejidad del trazado, las obras se dividen en tres tramos: desde Arcipreste Gálvez a Francisco Pizarro; Francisco Pizarro-Diego de Almagro; y Doctor Fleming-Rosario.

El primer tramo, de 20 metros de anchura, contempla una acera peatonal con un mínimo de 2,6 metros de anchura; dos carriles en cada sentido de circulación de 3,35 metros de anchura cada uno; y una mediana ajardinada de 1,6 metros de anchura.

En el segundo tramo, entre las calles Francisco Pizarro y Diego de Almagro, de 25 metros de anchura, se construirá una acera peatonal con ancho variable; dos carriles en cada sentido de circulación de 3,35 metros cada uno; y



Foto: Cristina Martínez  
El delegado de la Junta, Manuel González, acompañado por el delegado de Obras Públicas, José Eduardo Martínez Valero, y el concejal de Infraestructuras, Rafael López Cabezuolo.

una mediana ajardinada de 2 metros de anchura.

### Nuevos aparcamientos y paseo ajardinado

Por último, el tercer tramo, de 61 metros de anchura, contempla aceras de ancho variable con parterres y arbolado; dos carriles de aparcamiento de 1,90 metros de anchura; una calzada con un carril de 3,50 metros; dos medianas ajardinadas de 2 metros de ancho cada una; calzada de dos carriles de circulación en cada sentido de 3,50 metros cada uno; un carril bici de 2,50 metros de doble senti-

do; y un paseo ajardinado de ancho variable.

En cuanto a jardinería, el trazado contará con dos rotondas de 30 metros de diámetro, con una superficie de 706 metros cuadrados de zona verde ajardinada cada una de ellas; 7.715 metros cuadrados de zonas verdes en aceras, isletas y parque; 535 árboles; 10.300 unidades de plantas ornamentales; 4.900 metros de tubería para riego por goteo y 240 aspersores.

Finalmente, el mobiliario se compondrá de 92 bancos, 68 papeleras y 4 fuentes de agua potable.

## El Ayuntamiento sube el recibo del agua tres céntimos para los próximos 25 años

El Ayuntamiento de Albacete cobrará a los vecinos en el recibo del agua, a partir de 2005, una tarifa progresiva de 3 céntimos de euro por metro cúbico durante los próximos veinticinco años, que incluye el coste de la futura planta de tratamiento por ósmosis inversa para garantizar la calidad del agua.

El concejal de Economía y Hacienda en el Ayuntamiento albaceteño, Antonio Martínez, respondía así a las acusaciones del Partido Popular de subir el recibo del agua un 78% el año que viene, además de otros aumentos en tasas e impuestos.

El concejal socialista señaló que las tasas e impuestos municipales tendrán en general un subido del 3,3% y dijo que la tarifa del

agua se mantendrá durante 25 años, más la subida del IPC, con independencia de la subida del precio de los combustibles o del gasto por el tratamiento del agua.

Algunas tasas como la correspondiente a la colocación de las terrazas de verano costará en el centro de la ciudad 10,6 euros por metros cuadrado al año y 8,04 euros al año en las calles de cuarta categoría.

Asimismo, los impuestos municipales tendrán una subida respecto al Índice de Precios al Consumo (IPC), que desde agosto de 2003 a agosto de 2004 ha sido del 3,3%, y el concejal afirmó que el Ayuntamiento de Albacete aplica una subida de un 20 por ciento menos que la media nacional.

Añadió que dicha subida es

de un 55% menos que el tope máximo que se puede cobrar y que en ayuntamientos como el de Toledo y Ciudad Real, gobernados por el PP, se aplica la subida máxima permitida. Martínez explicó que la teoría impositiva de los socialistas en Albacete es "favorecer por igual a todos los ciudadanos" y dijo que, en la ciudad, la media de endeudamiento por habitante y año es de 547 euros "con servicios de excelente calidad".

Por otro lado, el responsable de la Hacienda municipal se congratuló de que en estos momentos "el Ayuntamiento no está solo a la hora de reivindicar los derechos sobre el trasvase Tajo-Segura, nos acompañan el Gobierno regional, los ciudadanos y hasta responsables del PP".

El consejero de Sanidad descubrió una placa con su nombre

## El Centro de Salud Zona VI pasa a llamarse "Doctor Naharro"

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, destacó la "gran humanidad" del doctor Francisco Naharro Tornero en el homenaje que compañeros y familiares le tributaron con la colocación y descubrimiento de una placa con su nombre en el centro de salud Zona VI de Albacete, que a partir de ahora lleva su nombre y en el que trabajó casi veinteaños.

El doctor Francisco Naharro fue una de las personas presuntamente asesinadas el 17 de junio de 2003 por el teniente coronel de la Guardia Civil, Antonio Peñafiel, ex jefe de la Comandancia de Albacete, que también mató a tiros al segundo jefe, Isidoro Turión, e hirió de gravedad al entonces responsable máximo de la Comandancia, Antonio Lázaro.

Para el consejero de Sanidad, el descubrimiento de la placa con el nombre del doctor es "un acto de justicia por las trágicas circunstancias de la muerte de Francisco Naharro y un símbolo para otorgarle el recuerdo pe-

renne que este médico merece".

El doctor Naharro Tornero trabajó entre 1983 y 2002 como médico de familia en el centro de salud Zona VI de Albacete que desde ahora lleva su nombre, aunque anteriormente ejerció su profesión en localidades de la provincia como Peñas de San Pedro -de donde era natural-, El Salobral, Robledo y Pozohondo.

La diputada nacional del Partido Popular por Albacete, Encarnación Naharro, hija del doctor homenajeado, aseguró que era "un día muy importante para toda la familia" y agradeció que este centro de salud lleve su nombre porque "parte de su vida estuvo trabajando aquí".

Además del consejero de Sanidad y de la diputada del PP, al homenaje al doctor Francisco Naharro asistieron su viuda Carmen de Mora, el alcalde de la ciudad, Manuel Pérez Castell, el delegado de la Junta, Manuel González Ramos, y la delegada de Sanidad, María Angeles López Fuster.

## Antes del verano concluirán las obras de la Residencia 'José Prat'



Foto: Cristina Martínez  
La directora general de Programas y Servicios Educativos, Mar Álvarez, acompañada por el delegado provincial de Educación y Ciencia, Valentín Castellanos, durante su visita a la Residencia.

La directora general de Programas y Servicios Educativos, Mar Álvarez, acompañada por el delegado provincial de Educación y Ciencia, Valentín Castellanos, visitaba recientemente las obras de la residencia universitaria "José Prat" de Albacete, que concluirán en abril o mayo de este año.

De esta forma, según explicaba Mar Álvarez, durante los meses de verano se realizará el equipamiento del edificio para que, a partir de septiembre, albergue a los alumnos.

En total, la nueva residencia dispone de 108 plazas, distribuidas en 54 habitaciones individuales y el resto dobles o de minusválidos, además de un comedor, aulas de estudio y aulas informáticas.

Con este nuevo recurso, Albacete dispone de cerca de 500 plazas de residencia para alumnos universitarios, contando las de las residencias públicas "José Isbert" y "Benjamín Palencia", y las plazas concertadas con la residencia "Campus".